

BAB IV

KESIMPULAN, SARAN-SARAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Pelaksanaan pengajian kitab Ta'lim Muta'allim di pondok pesantren adalah cukup baik. Hal ini terbukti dari hasil analisis prosentase mendapatkan 67% yang menurut kriteria Suharsimi Arikunto berada diantara 56 - 75% yang berarti cukup baik.
2. Akhlak mahasiswa di pondok pesantren putri An Nuriyah adalah cukup baik. Hal ini terbukti dari hasil analisis prosentase mendapatkan 70% yang menurut kriteria Suharsimi Arikunto berada diantara 56 - 75% yang berarti cukup baik.
3. Bahwa pelaksanaan pengajian kitab Ta'lim Muta'allim di pondok pesantren An-Nuriyah mempunyai hubungan dengan akhlak mahasiswa. Hal ini diambil berdasarkan analisis yang dilakukan dengan menggunakan rumus product moment menghasilkan nilai 0.052 dan jika dikonsultasikan dengan nilai r_{XY} pada tabel maka nilai tersebut lebih besar yang berarti ada hubungan.
4. Sedangkan hubungan pengajian kitab Ta'lim Muta'allim terhadap akhlak mahasiswa di pondok pesantren putri An-Nuriyah merupakan korelasi positif agak rendah. Hal ini terbukti hasil analisis (0.544 - 0.506) setelah

dikonsultasikan dengan koefisien korelasi product moment berada diantara (0.400 - 0.600) yang berarti agak rendah.

B. Saran-saran

Peneliti bermaksud memberikan saran-saran yang berkenaan dengan judul skripsi ini, antara lain :

1. Dalam rangka pencapaian tujuan yang maksimal diharapkan kepada pengajar agar lebih meningkatkan dengan sebaik mungkin terhadap pengajian kitab Ta'lim Muta'allim yang selama ini dilaksanakan.
2. Kepada semua penuntut ilmu () diharapkan agar lebih meningkatkan keaktifannya untuk mengikuti pengajian kitab Ta'lim Muta'allim, karena mengikuti pengajian itu merupakan jalan memperoleh ilmu, untuk merealisasikan dalam kehidupan sehari-hari, terutama dalam menghadapi arus kehidupan yang modern yang mudah menggoyangkan akhlak manusia. Oleh karena itu mahasiswa yang juga sebagai santri hendaklah dikantongi dengan ilmu yang bermanfaat sekaligus akhlak yang mulia.

C. Penutup

Syukur alhamdulillah penulis memuja dan memuji kepada Allah S.W.T Berkat rohmah, hidayah serta inayah-Nya. Sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dalam keadaan sederhana sesuai dengan ridho-Nya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini banyak terdapat kekurangan. Oleh karena itu penulis dengan rendah hati mengharap kritik dan saran dari semua pihak yang membacanya. Tentunya kritikan dan saran yang sifatnya membangun dan penyempurna skripsi ini. Penulis menyadari, sebagai hamba yang lemah yang tidak terlepas dari salah dan lupa. Hanya Allah S.W.T. yang maha sempurna.

Akhirnya semoga Allah S.W.T, meridhoi segala amal perbuatan kita dan mudah-mudahan penulisan skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.

Amin Ya Robbal 'Alamin.